
3 Pièces

55 m²

Réf. 3_V110002023

450 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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En exclusivité à l'agence, Cette charmante maison est située dans une

résidence calme et avec piscine et tennis, à deux pas du centre-ville de

La Croix-Valmer. Elle se compose d'une entrée, d'un séjour, d'un salon

avec cuisine ouverte qui donne sur une terrasse couverte. A l'étage, on

trouve deux chambres dont une avec tropézienne, ainsi qu'une salle de

bain.  Les  chambres  sont  climatisées.Les  façades  de  la  maison  sont

entièrement rénovées, vous bénéficiez d'une place de parking Elle offre

un cadre idéal pour profiter de la douceur de vivre de la Côte d'Azur.

Exclusive to the agency,  This  charming house is  located in  a quiet  residence with

swimming  pool  and  tennis  court,  a  stone's  throw  from  the  town  center  of  La

Croix-Valmer . It consists of an entrance, a living room, a lounge with open kitchen

which opens onto a covered terrace. Upstairs, there are two bedrooms, one with a

skylight, as well as a bathroom. The rooms are air-conditioned. The facades of the

house are completely renovated, you benefit from a parking space. It offers an ideal

setting to enjoy the relaxed lifestyle of the Côte d'Azur.

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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